

06.10.20

AV - U

Vorlage
an den Bundesrat

Benennung eines stellvertretenden Mitglieds für den Beirat des Klärschlamm-EntschädigungsfondsBundesministerium
für Ernährung
und Landwirtschaft

Berlin, 2. Oktober 2020

An den
Präsidenten des Bundesrates
Herrn Ministerpräsidenten
Dr. Dietmar Woidke

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Verordnung über den Klärschlamm-Entschädigungsfonds (KlärEV) sieht vor, dass die Interessen der Länder im Beirat des Klärschlamm-Entschädigungsfonds durch ein Mitglied und ein stellvertretendes Mitglied wahrgenommen werden, die vom Bundesrat bestellt und abberufen werden (§ 2 Absatz 3 und 5 KlärEV).

Das vom Bundesrat für die laufende Amtsperiode des Beirats berufene stellvertretende Mitglied, Herr Ministerialrat Markus Langner vom Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg, ist nicht mehr im Ministerium beschäftigt. Daher sind die Bestellung eines neuen stellvertretenden Beiratsmitglieds und ggf. die Abberufung des bisherigen stellvertretenden Mitglieds erforderlich.

Vor diesem Hintergrund bitte ich Sie, die Bestellung eines neuen stellvertretenden Mitglieds als Vertreter/Vertreterin der Länder im Beirat des Klärschlamm-Entschädigungsfonds für die laufende sechste Amtsperiode des Beirats (1. Januar 2019 bis 31. Dezember 2022) und ggf. die Abberufung von Herrn Ministerialrat Langner zu veranlassen.

Mit freundlichen Grüßen
Julia Klöckner